



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	W-02WCVE
Prix	178 000 €

Honfleur

Appartement à vendre (14600)

Engel & Völkers deauville vous présente ce bel appartement, idéalement situé, pour profiter de la station balnéaire de Honfleur. L'appartement, situé en deuxième étage d'un immeuble, offre un pied-à-terre idéal ou un investissement locatif intéressant. Il est composé d'une jolie pièce de VI, d'une chambre, d'une salle de douche avec toilettes ainsi que d'une petite pièce de stockage. Chiffre d'affaires d'environ : 18500€ en 2021 copropriété de 4 lots pas de procédure en cours charges annuelles payées par le vendeur : 542€ dpe vierge antérieur à 2021 honoraires de transaction ttc à la charge du ...

Engel & Völkers Deauville presents a beautiful apartment ideally located to enjoy the seaside resort of Honfleur. The apartment located on the second floor of a building offers an ideal base or an interesting investment. It is made up of a pretty living room, a bedroom, a shower room with toilet as well as a small storage room. Turnover of around 18,500 euros in 2021 Co-ownership of 4 lots No pending proceeding Property tax for 2022 : 626 Euros ECD: Blank Energy rating delivered before 2021 Transaction fees (all taxes included) to be paid by the seller. Information on the risks to which this property ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

